

仙台市立生出中学校



大倉校長先生



山田会長



生出中学校は、今年度仙台で一番生徒数の少ない学校ですが、人数が少ない分生徒達は、家族のように仲良く学校生活を送っています。先生方や地域の方々との繋がりも強く、幅広い世代と関わりを持てる、非常に良い環境の中で育っています。生徒数が少ないため、仕事を任されることも多く一人一人が主役になれる学校。それが生出中学校です。



【生徒会】

今年のテーマは団結！！

【大風作り】
凧揚げ大会の文化も生出にはあります



【中総体の壮行式】

少ない人数ながらも大健闘
みんな頑張っていました！！



【防災授業：水害学習】

NHKのアナウンサーに
防災の授業をして頂きました。

【2学年 野外活動：南会津方面】
野活でジップラインを体験！
空を飛ぶような感覚♪



【1学年 校外学習：石巻方面】
大川小学校では津波の恐ろしさを学びました。



【おいでわいわいサミット】

市民センターで里ネットやPTAの方々が流しソーメンをして
くださいました。

関わって下さったすべての方々に

感謝！！



【PTA研修会】

PTAも研修会で七味唐辛子体験。
名物の油揚げと食べました。